



Tetra Hydro K x Bakû x Jael



Press kit

France

Tetra Hydro K



Bakû



Jael



Leur collaboration a débuté peu après le festival NO LOGO 2022, où BAKÛ et JAEL jouaient en duo avant TETRA HYDRO K.

Les deux alchimistes du dub, habitués des expériences depuis de nombreuses années, ont alors proposé aux deux jeunes artistes de s'associer pour un live et un album prévus en juin 2023.

Ce sont 3 styles différents qui se rencontrent pour créer un univers unique et déstabilisant : la dub et les skanks festifs de TETRA HYDRO K, mêlés à l'univers sombre, texturé et imprévisible de BAKÛ, puis la touche fraîche, pop et colorée de JAEL. Un album éclectique à la croisée des genres et un live qui s'annonce explosif pour les 10 ans du festival NO LOGO.



CONTACT COMMUNICATION

Clarisse Dieulois

clarisse@aftrwrkprod.fr